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II^  COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

“LAVORI PUBBLICI – EDILIZIA SCOLASTICA – CIMITERO – CANTIERI DI LAVORO – 

SERVIZI ECOLOGICI – IGIENE E SANITA’ – SERVIZI IN RETE” 

 

VERBALE n. 25 del 12/11/2021 

 
L’anno duemilaventuno (2021), il giorno dodici (12) mese di Novembre, negli uffici del primo piano in via della 

Rosa (Uffici Tecnici)  si riunisce la II^, C.C.P., convocata per le ore 9,00,  giusta nota  di convocazione Prot. gen. 

n. 39357 del  12/10/2021, per discutere i seguenti punti all’O.d.G. 

  

1) Audizione Assessore Stefano Mistretta – contratto SAGER rimodulazione e proposte. 

2) Audizione Assessore Filippo Foscari – Disagi  igienico sanitarie Scuole. 

3) Varie ed eventuali. 

 
Alle ore  9.15 il  Presidente  della II^ Commissione Vincenza Viola constatato il numero legale dichiara aperta la 

seduta in prima convocazione. 

Sono presenti:  Viola Vincenza, Corleto Anna, Manuzza Antonino,  Tripoli Aldo, Abrignani Angelina. 

Presiede la seduta il presidente Viola Vincenza le funzioni di  segretario sono svolte dalla dipendente comunale 

Vita Maria Barruzza. 

Il Presidente inizia la seduta  ringraziando i componenti della Commissione per la partecipazione  e in particolare 

l’Assessore Stefano Mistretta  per aver accettato l’invito a partecipare alla commissione. 
Il Presidente inizia a trattare il primo punto all’ o.d.g, dando la parola all’assessore Mistretta. 

Mistretta:la raccolta differenziata funziona bene  si è arrivati circa all’80%  del territorio e per avere un giusto 

decoro del paese è importante tenere pulite le ville: Parco delle Rimembranze, Villa R.Margherita, Villa Falcone –

Borsellino. 

Mistretta:  una delle cose da fare è  riattivare il campo di bocce,  intensificare l’illuminazione nel viale Roma. 

Mistretta: l’amministrazione sta cercando di spingere sul verde e cercare di eliminare dal (Capitolato) Sager i 

servizi citati negli art. 3,4,5; invece i servizi di base verranno confermati.   

Mistretta:  propone pochi punti importanti  fatti bene:   pulizia delle strade - raccolta differenziata – pulizia delle 

ville. 

Viola: la Sager ha garantito dei servizi che in realtà non svolge in maniera attendibile. 

Mistretta:la Sager ha fatto cose in più non previste da contratto, si sente di dire che è la cosa che 

nell’amministrazione funziona bene. 

Mistretta : si debbono quantificare i servizi che sono stati fatti oltre contratto, tipo la pulizia delle  caditoie che non 

fa parte del capitolato. 

Viola: sostiene che prima di effettuare un servizio fuori contratto sarebbe stato opportuno quantificarlo in senso 

economico quanto grava sulla collettività. 

Alle ore 9.35 entra in commissione il consigliere Di Bella. 

Alle ore 9.40 entra in commissione il consigliere Milazzo. 

Mistretta:  la rimodulazione passa anche dalla Sager, l’importante che la stessa ci garantisce i servizi fatti bene, la 

raccolta differenziata, la pulizia del verde nel territorio di Castelvetrano comprese le borgate di Trscina e Selinunte. 

Mistretta: Sager con tutte le difficoltà che si presentano, svolge un ottimo lavoro. 

Manuzza: sostiene che gli Istituti Agrari potrebbero organizzare dei tirocini per svolgere servizi presso le Ville.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

Manuzza: opportuno fare degli avvisi per fare delle manifestazioni di interesse per promuovere il servizio di taglio  

alberi e  portarsi la legna. 

Manuzza: sarebbe opportuno fare una potatura  più massiccia agli alberi del territorio. 

Milazzo : la diserbatura nelle strade deve essere fatta bene anche usando dei prodotti biologici. 

Mistretta: il prodotto biologico non funzione l’erba ricresce subito, solo con prodotti chimici e più facile che per un 

pò di tempo rimanga pulito. 

Di Bella: quando scade il contratto Sager? Per capire se conviene rimodularlo. 

Di Bella : i servizi della Sager sono: Raccolta rifiuti – Pulizie delle Strade di Castelvetrano,Triscina e Selinunte, ma 

ci sono dei servizi che la Sager non ha svolto? Considerato l’appalto di 5.000.000 di euro all’anno. 

Mistretta: sostiene che alcuni servizi riportati  nel contratto non sono applicabili nel nostro  territorio. 

Viola: ci sono sempre degli abbancamenti che non possono essere rimossi tipo nelle via Serpotta – ex pastificio Dia 

– entrata di Santa Ninfa. 

Di Bella: quali sono i servizi che possono essere svolti con i fondi comunali? Per esempio: la pulizia delle spiagge – 

pulizie delle caditoie. 

 



 

Di Bella : la pulizia e diserbatura del territorio di Castelvetrano comprese Triscina e Selinunte si potrebbe affidare 

alle Aziende Agricole di Castelvetrano. 

Di Bella: esiste una normativa  che prevede la pulizia delle  ville da parte della forestale (utilizzando il corpo della 

forestale). 

Di Bella: si potrebbero utilizzare i Puc (personale che percepisce io reddito di cittadinanza) 

Di Bella :quante utenze sono rimasti senza mastelli? 

Mistretta: La Sager per le utenze che ancora sono mancanti di mastelli provvederà al più presto. 

Di Bella: sostiene sempre che si debbono promuovere i centri di raccolta. 

Alle ore 10.00 esce il consigliere Manuzza. 

Viola: sotiene che i centri di raccolta sono utili solo per la raccolta di carta, vetro, plastica e affidare alla raccolta 

porta a porta solo l’indifferenziata e umido. 

Alle ore 10.45 la commissione avendo trattato tutti i punti in premessa chiude la seduta. 

  

                      

 

 

 

      Il   Segretario          Il  Presidente 

        F.to Vita Maria Barruzza                                                                                               F.to  Vincenza Viola  

 

 


